

Harkitnas, Kapolres Malang Berikan 463 Penghargaan Kepada Masyarakat dan Anggota Beprestasi

Achmad Sarjono - MALANG.NETWORKS.CO.ID

May 23, 2023 - 06:29



MALANG – Di moment peringatan Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas), Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, memberikan penghargaan kepada sejumlah masyarakat sipil dan personel kepolisian yang berprestasi.

Pemberian penghargaan dilaksanakan pada saat upacara memperingati Hari Kebangkitan Nasional di lapangan Satya Haprabu, Mapolres Malang, Senin (22/5/2023).

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana mengatakan, pemberian penghargaan merupakan bentuk apresiasi terhadap personel Polres Malang atas dedikasi dan prestasi yang telah diberikan kepada kesatuan.

Piagam penghargaan juga diberikan kepada masyarakat yang turut berperan aktif dalam mendukung tugas kepolisian.

“Ini merupakan hasil kerja keras dan prestasi rekan-rekan, dalam beberapa bulan terakhir kita bisa menjaga situasi Kabupaten Malang aman dan kondusif,” kata AKBP Putu di Polres Malang, Senin (22/5).

Kapolres Malang menambahkan, pihaknya akan terus mengapresiasi setiap personel yang peka terhadap kesulitan di masyarakat dan turun langsung membantu menyelesaikan permasalahan.

Selain itu, berbagai pengungkapan kasus yang menonjol juga menjadi penilaian tersendiri dalam pemberian penghargaan.

AKBP Putu menyebut, situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Malang saat ini sudah semakin kondusif.

Hal ini patut disyukuri dan dipertahankan melalui sinergisitas antara anggota TNI-Polri dan berbagai elemen masyarakat.

“Belajar dari pengalaman, kita bisa mencatat hal-hal kemajuan yang bisa kita dapat untuk terus disempurnakan di masa yang akan datang,” ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, AKBP Putu memberikan piagam penghargaan kepada sejumlah 353 personel kepolisian, 19 ASN Polri, 4 PHL, dan 5 warga masyarakat atas prestasi yang telah dicapai dalam mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif dan mampu berperan aktif dalam memajukan organisasi Polri.

Adapun prestasi yang dicapai, terwujud dalam berbagai bidang yaitu Bidang Pelayanan Publik, Bidang Keuangan, Bidang Penegakan Hukum, Bidang Kemanusiaan, Bidang Kesamaptaan Jasmani dan Bidang Operasional Kepolisian.

Selain penghargaan kepada personel kepolisian dan masyarakat berprestasi, Kapolres Malang juga memberikan penghargaan berupa kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi kepada 3 personel atas pengabdian dan dedikasi yang diberikan kepada Polres Malang.

Penyematan pangkat terbaru dilakukan langsung oleh AKBP Putu kepada personel penerima penghargaan, yakni AKBP Yusuf Suryadi, IPDA Ahmad Yusuf dan IPDA Adi Haryanto.

Kapolres Malang menekankan bahwa piagam penghargaan yang diterima bukanlah merupakan tujuan akhir, namun sebagai penyemangat untuk terus berkarya dan senantiasa berbuat lebih baik untuk masyarakat Kabupaten Malang.

Pihaknya berharap, momentum pemberian penghargaan mampu memotivasi personel Polri yang lain untuk berprestasi lebih baik lagi guna mewujudkan Polri yang Presisi dalam memenuhi harapan masyarakat.

“Rekan-rekan sudah bekerja dengan luar biasa, mohon dipertahankan, ini yang diharapkan oleh masyarakat. Sekali lagi selamat, tetap semangat dalam berkarya demi masyarakat, bangsa dan negara,” pungkasnya.